



## COMUNICADO OFICIAL

Estimada Comunidad

Esta semana hemos sido afectados por un asalto a uno de nuestros apoderados en las afueras del colegio, este consistió en el robo de su automóvil. Inmediatamente ocurrido el hecho activamos contención para la mamá afectada, se llamó a carabineros y plan cuadrante no teniendo respuesta positiva.

Como colegio y en conjunto con el Centro de Padres, estamos abocados en la búsqueda de soluciones efectivas a este flagelo que afecta a nuestra sociedad y en particular a nuestra comunidad, es por ello que agotaremos todas las instancias para llegar a las autoridades pertinentes a fin que nos garanticen seguridad en las inmediaciones de ambos edificios.

No está de más, dado el escenario de inseguridad de nuestro país, recordar que es importante considerar siempre medidas de auto cuidado a fin de evitar situaciones riesgosas y que favorezca la perpetración de estos ilícitos.

Un saludo cordial a cada uno,

**Ernesto Mora M.**  
**Director**